
卓       話「秋の移動例会」  もみぢ屋　京都高雄
今週の歌　「君が代」「それでこそロータリー」

先週内容

会長挨拶 青木会長

幹事報告　 荻田幹事
　残暑お見舞い申し上げます。
先週金曜日２８日には、ビケンテクノ様に
て献血がありました。後ほど榎原社会奉仕
委員長より詳しいご報告があるかと存じま
す。お暑い中、メンバーの方多数ご協力賜
りまして、ありがとうございました。
また同日には、クラブ奉仕委員会主催の炉

◦本日、例会終了後、理事会を開催しますの
で理事の皆様はご参集ください。
◦佐藤会員の出席免除が理事会で承認されま
した。

辺談話が開催され、「友人招待例会設置」に
つきまして、活発な意見が交わされました。
後ほど伊藤クラブ奉仕委員長より詳しく報
告があるかと思います。この例会は、小生
の会長期に一度は開催したいと願っており
ます。
その時に成果が出なくても一般市民への啓
発となり、のちのち必ずプラスに出ると思
うからです。「クラブ戦略委員会の設置の件」
と合わせ、今後の理事会にて協議していき
たいと考えています。
さて本日の卓話は、「会員増強及び拡大につ
いて」瀧川パスト会長にお話しいただきま
す。

卓    話　「私の職業について」　辻　会員

（本日の原稿をお渡し下さい）
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社会奉仕委員会 榎原委員長

◦8月 28日の献血結果報告です。
受付数は 43 名、採血数は 33 名、残念なが
ら今回はかなり少なかったです。
当クラブからは青木会長・河邉パスト会長・
阪本パスト会長・橋本徹也会員・本田会員・
大藤会員・私榎原の 7 名でした。残念なが
ら採血できたのは本田会員ただ一人でした。
次回は多くのご協力よろしくお願い致しま
す。
◦明日、９月１日は当クラブ主催のクリー
ンデイです。７時 30 分東急イン西玄関前
集合です。多くのご参加よろしくお願い致
します。

来週 9 月 7 日（月）は移動例会です。タイ
ムスケジュールと致しましては、15 時 45
分に集合し、16 時に江坂を出発、18 時 00
分に開始後、22 時 30 分に江坂で解散とい
う流れとなります。宜しくお願い致します。

誕生御祝―9月

クラブ奉仕　 親睦委員会　木下委員長

出席報告

●会　員　数 48名 ●来　　　客 ０名
●出席会員数 30名 ●本日の出席率  73.17％
●8月3日の出席率（メーキャップを含む） 100％ 

山岡委員長

会員
昭和 11 年 9月    3 日　澤井会員
昭和 18 年 9月 10 日　阪本会員
昭和 13 年 9月 18 日　田中 ( 慶 ) 会員
昭和 40 年 9月 27 日　橋本 ( 幸 ) 会員
　　                                               以上 4 名
会員夫人
　　9月   4 日　  田中 ( 慶 ) 会員 夫人
　    9 月 11 日　  荻田会員 夫人　　
　　9月 27 日　  小林哲会員 夫人
　　　　　　　　　　        　以上 3 名



堀副ＳＡＡ　

米山記念奨学会委員会 高木委員長

　本日、宮川会員、近藤会員、橋本芳信会員
より米山特別寄付をいただきました。ありが
とうございました。

8 月 28 日（金）18 時より雅屋にてクラブ奉
仕の炉辺談話を行ないました。テーマは、会
員増強について他クラブで実績のある「友人
招待例会」についての意見収集です。
意見の概要としては、「友人招待例会」につい
て否定的な意見は少なかったが、色々とクリ
アすべきことは多い、という内容でした。
個別の意見としては、
●実際実施するとなると人選が難しいのでは
ないか
●ロータリークラブを知ってもらうには良い
ことではないか
●むやみに会員を増やすことは良くない。し
かし若手が増えているクラブは楽しそうだ
●威厳のあるクラブであることを分かっても
らうべきである

◆青木会長：
盛岡での人道支援プロジェクトの歯ブ
ラシ寄付の一部を返金してもらいまし
た。そっくりそのままニコニコします。
◆井伊会員：
義父の葬儀に際して、いろいろとお世
話になりました。
◆高木会員：
先週お休みさせて頂きました。シアト
ルの近郊都市でのんびり過ごしました。
      本日までのニコニコ箱　239,000 円
　   本日のニコニコ箱　　　 17,491 円
　  累計のニコニコ箱　　　256,491 円

クラブ奉仕委員会

橋本（芳）副委員長

＜炉辺談話参加者（順不同）＞
青木会長、荻田幹事、伊藤クラブ奉仕理事、
河邊会員、家村会員、村井会員、由上会員、
本田会員、橋本（徹）会員、橋本（幸）会員、
橋本（芳）会員、木田会員、榎原会員、
堀会員、木下会員、山岡会員、瀬川会員、西
村会員　合計 19名



「会員増強・拡大について」

瀧川パスト会長

８月は会員増強・拡大月間です。これは毎年
ロータリーの特別月間として RI で定められ、
全世界の加盟クラブは会員増強の活動に邁進
いたします。

ロータリークラブの歴史は 1905 年、アメリ
カのシカゴで、4名でスタートしたところか
ら始まります。以来 115 年の歴史を刻み、今
では 200 以上の国と地域に広がり、クラブ数
34,823、会員総数 1,207,102 人　(2015 年 2
月 28日 RI 公式発表）に達しています。

私たちの吹田西クラブは 19 8 0 年 6 月 12 日
に吹田クラブをスポンサーとして 34 名のメ
ンバーで創立されました。以来、35 年が経過
し現在に至っています（現会員数 49名）。
現在、創立メンバーで残っているのは僅か 5
名となりましたが、今も皆さんお元気で、ロー
タリー活動に、お仕事に現役として頑張って
おられます。

創立時のメンバー平均年齢は私の記憶では
52.7 歳だったと思いますが今は 64 歳ぐらい
になっています。このままでは高齢者クラブ
になりかねません。いくら日本の高齢化が進
んいるとしても老人クラブにしてしまっては、
ロータリーの活動もままなりません。
幅広い年齢層と、違った職業を持ったメンバー
とによる活動がロータリーのよさであり特色
ですから、絶えず新人の増強拡大を図らねば
組織の継続が危ぶまれます。

日頃の皆さんのロータリアンとしての活動や
言動が、ロータリーの評価を高め、支持者を
増やすことにつながります。ロータリーバッ
ジを着けることに自信と誇りを持ってロータ
リーの宣伝と拡大に努めてください。

皆さんの日常生活の中で、拡大の眼を絶えず
働かせ入会のお声かけを下さるようお願いい
たします。


